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7. Wahlperiode 

 
 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
des Abgeordneten 
 Carsten Hütter, Fraktion AfD 
 
Thema: Förderung der Spitzenverbände der freien Wohlfahrtspflege 
 
 
Fragen an die Staatsregierung: 
 
1. Welche Spitzenverbände der freien Wohlfahrtspflege erhielten jeweils in den 

Jahren 2016 bis 2018 Mittel des Freistaates in welcher Höhe und für welche 
Zwecke bzw. Projekte? Was war jeweils die Fördergrundlage/ 
Zuwendungsgrundlage? 
(Bitte nach den einzelnen Jahren und den einzelnen Spitzenverbänden 
aufschlüsseln)  
 

2. Inwieweit legen die Spitzenverbände der freien Wohlfahrtspflege der 
Bewilligungsbehörde einen unter den Verbänden abgestimmten Vorschlag zur 
Verteilung der gewährten Haushaltsmittel auf die einzelnen Verbände vor und für 
welche Fördergegenstände/ Zuwendungsgegenstände ist dies der Fall? 
 

3. Inwieweit haben die Spitzenverbände der freien Wohlfahrtspflege einen Einfluss 
auf die Auswahl von Förder-/ Zuwendungsgegenständen der Staatsregierung? 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Dresden, 07.11.2019 
 
 
 
 
 
 
Carsten Hütter, MdL  
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